

Dr. Marlies Schütz, M.A.

Graz Schumpeter Centre, Karl-Franzens-Universität Graz

CV D

Marlies Schütz ist wissenschaftliche Mitarbeiterin am Graz Schumpeter Centre für ökonomische und soziale Studien (GSC), der Karl-Franzens-Universität Graz, Österreich. Sie studierte Volkswirtschaftslehre an der Karl-Franzens-Universität Graz und ihre Hauptforschungsfelder liegen im Bereich der Ökonomik des technologischen Wandels und der Wissensökonomik sowie der Theoriegeschichte. Sie beschäftigt sich in ihrer Forschung auch mit Fragen zu sozioökonomischen Transformationsprozessen und strukturellem Wandel. Am GSC war Marlies Schütz in folgende Forschungsprojekte eingebunden: „Soziale und Wirtschaftliche Dynamik“ und „Diffusionsprozesse in ökonomischen Systemen“. Seit Juli 2017 forscht sie im Rahmen eines Drittmittelprojekts zum Thema „Wie smarte Maschinen Österreichs Wirtschaft verändern“. Ihre Aufsätze wurden auf internationalen Konferenzen vorgetragen und in international referierten Zeitschriften publiziert.

Dr. Marlies Schütz, M.A.

Graz Schumpeter Centre, Karl-Franzens-University Graz

CV E

Marlies Schütz works as a post-doctoral researcher at the Graz Schumpeter Centre for studies in economic and social development (GSC), University of Graz, Austria. She studied Economics at the University of Graz and her main research fields are the economics of technological change and knowledge and the history of economic analysis. She is also interested in questions related to socioeconomic transformation processes and structural change. At the GSC Marlies Schütz has worked on the following research projects: “Soziale and Wirtschaftliche Dynamik” and “Diffusion processes in economic systems”. Since July 2017 she has been involved in the research project on “How smart machines transform the Austrian economy”. Several research articles were presented at international conferences and published in international refereed journals.